



LA TROMPETTE

L'alliance de mariage

Ézéchiél—Le prophète du temps de la fin (Chapitre 9)

- Gerald Flurry
- [24/06/2024](#)

Lire le chapitre précédent : ['Un vent de tempête'](#)

Les prophéties les plus urgentes de la Bible s'adressent aux individus engendrés par l'Esprit de Dieu. Pourquoi ? Parce que leur *vie éternelle* est en jeu. S'ils se rebellent et ne se repentent pas de leurs péchés, ils perdront la possibilité de vivre pour toujours dans la Famille de Dieu.

Certains ont demandé : « Qu'y a-t-il de mal à être mort pour l'éternité ? » D'un point de vue physique, cela ne semble pas si grave. Mais d'un point de vue spirituel, c'est catastrophique ! C'est comme se détourner d'un tas de bijoux précieux pour un tas de fumier. Cependant, même cette comparaison est insuffisante pour illustrer le fait que les prémices, appelées à épouser le Christ, aient rejeté cette invitation de manière obscène !

Dans ce chapitre, j'espère vous aider à réaliser le caractère extraordinaire de l'appel des prémices.

PT_FR

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de l'homme, *fais connaître* à Jérusalem ses abominations ! » (Ézéchiél 16 : 1-2). Dieu indique que la sentinelle d'Ézéchiél doit faire connaître à Jérusalem ses abominations. Il y a, au temps de la fin, une œuvre avertissant l'Israël physique et spirituel.

Jérusalem est un symbole de l'Israël national. Mais il existe aussi une Jérusalem d'en haut, « notre mère », qui est l'Église (voir Galates 4 : 26). Dans Ézéchiél 16, Dieu se concentre principalement sur la Jérusalem d'en haut—l'Église de Dieu du temps de la fin. L'Église de Dieu reçoit la vérité de la *Jérusalem d'en haut*. Ce chapitre est probablement l'un des plus inspirants de la Bible ! Bien que ce chapitre s'applique également à l'Israël national, il se concentre principalement sur une épouse qui a rompu ses vœux de mariage.

Ézéchiél 16 se rapporte à deux mariages : celui de l'ancienne alliance avec l'ancien Israël et celui de la nouvelle alliance avec l'Église de Dieu aujourd'hui. L'accent est mis sur le mariage de la nouvelle alliance. Il y a deux Israël—l'un physique et l'autre

spirituel. Les anciens Israélites auraient dû respecter la *lettre* de la loi de Dieu, mais n'y parvinrent pas. Ils ne possédaient pas le Saint-Esprit de Dieu, contrairement à l'Israël spirituel, l'Église de Dieu, et n'étaient donc pas en mesure d'observer la loi de Dieu *spirituellement*. Cependant, aujourd'hui, l'Église de Dieu doit garder l'esprit de la loi de Dieu.

« Je passai près de toi, je te regardai, et voici, ton temps était là, le temps des amours. J'étendis sur toi le pan de ma robe, je couvris ta nudité, je te jurai fidélité, je fis alliance avec toi, dit le Seigneur, l'Éternel, et tu fus à moi » (Ézéchiel 16 : 8).

L'expression « j'étendis sur toi le pan de ma robe » est un signe de *mariage*.

La meilleure explication de cette expression se trouve dans Ruth 3 : 8-11. Ruth rencontra Boaz au moment de la récolte des premiers fruits en Israël. Cette rencontre aboutit à un mariage le jour de la Pentecôte. Cet événement symbolise le mariage du Christ avec Sa femme—qui l'aidera à régner sur le monde. L'union de Boaz et de Ruth illustre l'union du Christ avec l'Église. L'expression « j'étendis sur toi le pan de ma robe » représente également la protection que Dieu accorde à Son Épouse comme tout bon mari devrait le faire, *si* sa femme est fidèle.

Le peuple fidèle de Dieu qui est dans cette relation de mariage est protégé par le Christ de la grande Tribulation—dans le « pan de Sa robe » ! Rappelez-vous d'Ézéchiel 5, où, au milieu de la triple destruction d'Israël, Dieu en prendra quelques-uns et les liera *dans Ses vêtements* (versets 1-3). Dieu protégera Ses fidèles Philadelphiens. Ceux qui ne seront pas protégés (verset 4) seront jetés au feu. Les Laodicéens ne sont pas liés dans les vêtements de Dieu. Ils se sont rebellés contre Dieu et doivent également être punis dans la grande Tribulation pour les amener à se repentir.

L'expression « *serrés dans les vêtements de Dieu* » est un message codé faisant référence à la compréhension qu'ont les Philadelphiens de l'alliance de mariage avec Dieu, et que les Laodicéens n'ont pas ! L'Église laodicéenne a perdu de vue son avenir stupéfiant en tant qu'Épouse du Christ.

Dans Ézéchiel 16 : 8, Dieu assure que *tu fus à moi*—tu devins *ma femme*. Cela n'est arrivé qu'à deux groupes : l'ancien Israël, et les prémices appelées avant le retour du Christ. Ces deux groupes devinrent l'Épouse du Christ en concluant une alliance de mariage. Le livre d'Ézéchiel fut cependant écrit *après* le mariage de Dieu avec l'ancien Israël.

« Réjouissons-nous et soyons dans l'allégresse, et donnons-lui gloire ; car les noces de l'agneau sont venues, et son épouse s'est préparée » (Apocalypse 19 : 7). L'Épouse du Christ devra être prête lorsqu'Il reviendra. Nous devons nous préparer aujourd'hui pour ce fabuleux mariage que le Christ considère comme ayant déjà eu lieu ! C'est la raison pour laquelle nous sommes appelées Son « Épouse »—et non Sa fiancée. Il est essentiel que nous abordions ce mariage avec le même état d'esprit que notre Mari ! Il est extrêmement urgent que nous nous préparions à être l'Épouse du Christ pour toute l'éternité ! Il s'agit de la récompense la plus exaltante jamais offerte à un être humain, à quelque moment de l'histoire que ce soit !

Au baptême, les prémices concluent une alliance de mariage pour obéir à Dieu *eternaître* en tant que l'Épouse du Christ. Cette alliance dépasse de loin l'alliance de mariage qu'il a conclue avec la nation physique d'Israël ! Notre alliance de mariage est spéciale, et est offerte uniquement aux prémices.

Linge fin

« Je te lavai dans l'eau, je fis disparaître le sang qui était sur toi, et je t'oignis avec de l'huile » (Ézéchiel 16 : 9). L'eau et l'huile sont des symboles du Saint-Esprit de Dieu, qui ne s'applique qu'à Son mariage avec les prémices. L'ancien Israël et les nations d'Israël d'aujourd'hui ne reçurent jamais l'Esprit Saint de Dieu.

« Je te donnai des vêtements brodés, et une chaussure de peaux teintes en bleu ; je te ceignis de fin lin, et je te couvris de soie » (verset 10). L'expression « fin lin » est inspirante. Exode 39 : 27 indique qu'Aaron et ses fils—qui étaient les prêtres de *plus haut rang* dans le tabernacle—étaient ceux qui portaient du fin lin. Néanmoins, et comme nous le savons, l'Israël national échoua en tant que royaume de sacrificateurs pour Dieu.

Dans le Monde à venir, l'Épouse du Christ sera le plus haut rang de sacrificateurs ! Ceux qui en font partie ont la responsabilité d'être des rois-sacrificateurs pour toujours—pour toute l'éternité ! C'est la raison de notre appel aujourd'hui, et c'est pourquoi nous devons être éprouvés et testés. Il s'agit du plus éminent appel que Dieu puisse offrir ! Nous ne pouvons pas assumer cette responsabilité par un simple concours de circonstances. « Réjouissons-nous et soyons dans l'allégresse, et donnons-lui gloire ; car les noces de l'agneau sont venues, et son épouse s'est préparée, et il lui a été donné de se revêtir d'un fin lin, éclatant, pur. Car le fin lin, ce sont les œuvres justes des saints Et l'ange me dit : Écris : Heureux ceux qui sont appelés au festin des noces de l'agneau ! [...] » (Apocalypse 19 : 7-9).

Puisqu'il s'agit d'une prophétie pour le temps de la fin, le « fin lin » symbolise les œuvres justes que nous accomplissons aujourd'hui. Dieu revêt Son Épouse du fin lin de la justice !

Notre plus grand défi est de permettre à l'Esprit Saint de Dieu d'élargir notre esprit afin que nous puissions comprendre ce magnifique appel !

L'Épouse du Christ se prépare actuellement. Il s'agit de l'appel le plus suprême que Dieu puisse donner à un être humain ! Comment pouvons-nous rester tièdes face à une opportunité aussi majestueuse ?

La beauté de la mariée

« Je te parai d'ornements : je mis des bracelets à tes mains, un collier à ton cou, je mis un anneau à ton nez, des pendants à tes oreilles, et une couronne magnifique sur ta tête » (Ézéchiel 16 : 11-12). Une couronne fut mise sur sa tête. La couronne indique qu'elle est une reine—L'Épouse royale du Christ ! Elle a tous les atours de la parure de mariée ! Cette femmerégnera avec le Christ !

« Ainsi tu fus parée d'or et d'argent, et tu fus vêtue de fin lin, de soie et d'étoffes brodées. La fleur de farine, le miel et l'huile, furent ta nourriture. Tu étais d'une beauté accomplie, digne de la royauté » (verset 13). Ce passage est à la fois de l'histoire et de la prophétie. L'ancien Israël était florissant en tant que royaume, mais rejeta Dieu. Aujourd'hui, l'Église de Dieu, ainsi que toutes les prémices depuis le commencement, sont le Royaume de Dieu en embryon—attendant de naître de nouveau en tant que Royaume de Dieu ! La véritable tragédie lorsqu'il s'agit de se détourner de Dieu consiste à rejeter cet incroyable appel des prémices, et pas seulement à mourir pour l'éternité. C'est l'*occasion manquée* qui est si terriblement triste.

Certains Laodicéens croient que Dieu leur donnera cette récompense époustouflante tant qu'ils restent simplement dans une église ! Une église n'est pas notre Mari—le Christ l'est ! Nous devons apprendre à le suivre partout où Il va.

« Et ta renommée se répandit parmi les nations, à cause de ta beauté ; car elle était parfaite, grâce à [mon] éclat dont je t'avais ornée, dit le Seigneur, l'Éternel » (verset 14). Ce verset s'applique bien plus à l'Épouse spirituelle du Christ. L'éclat parfait de Dieu, ou Son caractère, vient par Son Esprit Saint—en permettant au Christ de vivre en nous (Philippiens 2 : 5). La conversion implique de penser comme Dieu et de devenir vertueux—conduisant finalement à naître dans Sa Famille ! Cela ne peut se faire que par la justice de Dieu en nous.

Il y a néanmoins un sérieux problème. Dieu fixe une norme élevée pour nous préparer à cet avenir fabuleux. Malheureusement, de nombreux membres du peuple de Dieu ne sont pas à la hauteur de Ses exigences.

L'Épouse du Christ aujourd'hui

« Mais tu t'es confiée dans ta beauté, et tu t'es prostituée, à la faveur de ton nom ; tu as prodigué tes prostitutions à tous les passants [...] » (Ézéchiel 16 : 15). Le mot *prostitutions* devrait être traduit par *adultère* ! Il s'agit d'un niveau de péché plus élevé. L'ancien Israël était marié à Dieu. Les vrais chrétiens sont aujourd'hui mariés au Christ. Si nous nous détournons de Dieu pour aller vers un autre dieu—comme l'ont fait les Laodicéens dans ce temps de la fin—cela est considéré comme de l'adultère !

Rappelez-vous qu'il s'agit d'une prophétie pour aujourd'hui. Seules les prémices de Dieu peuvent commettre l'adultère en ce temps de la fin puisqu'ils sont les seuls à être mariés au Christ.

Les traducteurs de la Bible ne comprennent pas ce qu'est le mariage et la Famille de Dieu, c'est pourquoi ils utilisent le mot *prostitutions* au lieu d'*adultère*.

Nous ne sommes pas *officiellement* mariés au Christ avant Son retour. Nous devons faire nos preuves avant que Christ ne nous épouse sous la nouvelle Alliance. (Ce n'était pas le cas sous l'ancienne Alliance). Toutefois, Dieu considère déjà l'Église d'aujourd'hui comme Son Épouse. Apocalypse 19 : 7 atteste que « son épouse s'est préparée », et non pas « sa future épouse s'est préparée ». Il s'agit ici de la période juste avant notre mariage avec le Christ. Ce verset révèle à lui seul la pensée du Christ. Cette femme était Son Épouse *pendant* qu'elle se préparait au mariage. C'est ce que déclare la Parole de Dieu, et nous devons le croire. C'est ainsi que nous marchons par la foi. Dieu nous considère toujours comme l'Épouse du Christ, et si nous l'obéissons, tel est notre destin. Il considère que notre alliance et notre mariage avec Lui sont déjà accomplis—même si, techniquement, ce n'est pas vrai. La part de Dieu dans l'alliance est absolue, et c'est comme si elle était consommée, parce qu'Il est Dieu.

Bien sûr, la part de Dieu dans l'alliance est absolument assurée. Mais nous devons d'abord être mis à l'épreuve.

« [...] Dieu, qui donne la vie aux morts, et qui appelle les choses qui ne sont point comme si elles étaient » (Romains 4 : 17). C'est pourquoi le Christ nous appelle Son Épouse—même si le mariage lui-même ne sera pas officiel avant la célébration du festin des noces (Apocalypse 19 : 7-9). Jean 6 : 47 déclare que quiconque croit en Christ « a la vie éternelle ». Possédez-vous actuellement la vie éternelle ? Techniquement, non. Mais Dieu considère que son peuple a déjà la vie éternelle. C'est le cas—si nous remplissons notre part de l'alliance. De nombreuses autres écritures indiquent d'autre part que nous ne détenons pas présentement le salut.

Le péché mentionné dans Ézéchiel 16 : 15 est appelé *adultère* en hébreu. Pourquoi ? Comme indiqué précédemment, Ézéchiel prophétisa aux Juifs alors qu'ils étaient déjà en captivité depuis plus de 100 ans. Par conséquent, étant donné que le livre d'Ézéchiel s'adresse à Israël, il ne peut s'agir que d'un Israël du temps de la fin. De nombreuses écritures précisent que ce message s'adresse aux nations d'Israël de notre époque. Toutefois, l'Israël physique *du temps de la fin* ne fut jamais marié au Christ. Seule l'Église l'est—telle que Christ la conçoit. Le sens premier de ce verset s'applique donc exclusivement à l'Église de Dieu.

Dieu considère que le mariage est déjà consommé. C'est pourquoi Il qualifie le fait de se détourner de Lui d'*adultère*.

Apocalypse 19 : 7 et Ézéchiel 16 : 15 révèlent la manière dont Dieu perçoit actuellement notre appel. C'est la raison pour laquelle nous pouvons considérer ce mariage comme consommé *et aussi comme devant être consommé*. Trop souvent, nous considérons ce mariage d'un point de vue humain, mais nous devrions nous efforcer de le voir à travers le prisme de l'Esprit

Saint de Dieu. Dieu considère le mariage à travers un caractère parfait. Il a établi une alliance, et c'est comme si elle était déjà accomplie. En appelant Son peuple Son Épouse, Dieu nous enseigne à développer Son caractère et à penser comme Lui. Lorsque Dieu dit qu'il fera quelque chose, il le fait toujours. Il ne rompt jamais une alliance. Ainsi, lorsque nous sommes fiancés à Christ, c'est la même chose qu'un mariage. Une alliance de mariage est la même chose qu'un mariage—c'est ainsi que Dieu la voit. Nous devrions voir les choses de la même manière avec l'Esprit de Dieu.

Il y a toutefois l'élément humain. Nous pouvons échouer et ne jamais faire partie de ce mariage. La leçon que Dieu essaie de nous enseigner est la suivante : une alliance est une promesse de tenir notre parole. Et, si nous manifestons le caractère de Dieu, notre promesse doit être tenue et jamais rompue. C'est pourquoi Dieu nous juge sur la base de notre promesse—notre alliance. Lors du baptême, nous faisons le serment d'épouser le Christ et de remplir toutes les conditions du contrat. Dieu nous juge donc sur la base de notre engagement de devenir Son Épouse. Une fois que nous serons Son Épouse, nous *ne pourrions pas* commettre d'adultère puisque nous serons Dieu—membres de la Famille Dieu—et Dieu ne peut pas pécher. D'un point de vue spirituel, l'adultère ne peut se produire que lors de la période des fiançailles.

Les personnes à l'esprit charnel sont incapables de saisir l'ampleur de la récompense que Dieu offre à Ses prémices. L'Esprit Saint est nécessaire pour concevoir cette notion ! Les Laodicéens ont perdu cette compréhension du mariage et de la Famille de Dieu à cause de leur aveuglement spirituel. Il s'agit de la plus grande erreur que n'importe qui sur cette Terre puisse commettre aujourd'hui ! Dieu affirme que ce péché adultère n'est pas une « petite affaire » (Ézéchiël 16 : 20 selon la version *King James*). Nous savons que beaucoup d'entre eux se repentiront avant ou pendant la Tribulation. Mais pourquoi doivent-ils être si rebelles au point de permettre à Satan de les détourner de leur couronne la plus noble et la plus majestueuse ?

N'oublions jamais qui nous sommes ! Le Christ est notre Époux. Les prémices sont Son Épouse—pour toujours ! Satan veut brouiller ou détruire cette vision merveilleuse et inspirante ! Nous ne devons pas le laisser faire.

Recevoir des étrangers

« Tu as égoïquement mes *filles*, et tu les as données, en les faisant passer par le feu en leur honneur » (Ézéchiël 16 : 21). Les enfants laodicéens devront passer par la grande Tribulation—principalement à cause de leurs parents rebelles ! Quelle punition terrible pour le peuple de Dieu qui *possédait* la vérité et la rejeta !

« À l'entrée de chaque chemin tu as construit tes hauts lieux, tu as déshonoré ta beauté, tu t'es livrée à tous les passants, tu as multiplié tes prostitutions » (verset 25). L'ancien Israël pécha en s'associant étroitement avec le monde. Les Laodicéens invitent aujourd'hui le monde dans leurs églises et commettent l'adultère. Ils ont oublié qu'ils sont l'Épouse du Christ !

« Tu as été la femme adultère, qui reçoit des étrangers au lieu de son mari » (verset 32). Je le répète une fois de plus, cet avertissement aux membres de l'Église de Dieu est bien plus sérieux que tout autre avertissement aux nations d'Israël, car leur salut est en jeu ! Sa femme reçoit des « étrangers » au lieu de son *Mari*. *C'est en cela que consistent* tous les changements doctrinaux dans les églises laodicéennes ! Christ confie qu'il ne s'agit pas d'une « petite affaire » et condamne les Laodicéens du temps de la fin—Son Épouse—qui l'ont *quitté* ! C'est leur péché capital !

Le jugement de Dieu

« Je te jugerai comme on juge les femmes adultères et celles qui répandent le sang, et je ferai de toi une victime sanglante de la fureur et de la jalousie » (Ézéchiël 16 : 38). Notez que Dieu dit qu'il « jugera »—au futur ! Cela fait référence à l'Épouse spirituelle du Christ au temps de la fin.

Et notez qu'il la juge « comme on juge les femmes adultères » ! Les rebelles laodicéens ne sont pas jugés au niveau des fausses religions qui ne furent jamais l'Épouse du Christ. Dieu juge les Laodicéens en tant que Son Épouse qui connaissait la vérité et se rebella en se tournant vers de faux dieux ! Ces Laodicéens sont dans la relation la plus élevée que l'on puisse avoir avec Dieu. Il les jugera donc en conséquence.

Plus il nous est donné, plus notre responsabilité envers Dieu est grande. Lorsque nous sommes appelés à être l'Épouse du Christ, Dieu attend de nous que nous agissions comme Son Épouse—et non comme une prostituée adultère !

C'est la raison pour laquelle les Laodicéens seront vomis de la bouche de Dieu dans la Tribulation.

« Je te livrerai entre leurs mains ; ils abattront tes maisons de prostitution et détruiront tes hauts lieux ; ils te dépouilleront de tes vêtements, prendront ta magnifique parure, et te laisseront nue, entièrement nue » (verset 39). Dieu donna à l'ancien Israël de grandes richesses, tout comme Il le fit pour les Laodicéens (Apocalypse 3 : 14-20). Cependant, à cause de leur rébellion, Dieu leur enlève tout.

« Parce que tu ne t'es pas souvenue du temps de ta jeunesse, parce que tu m'as provoqué par toutes ces choses, voici, je ferai retomber ta conduite sur ta tête, dit le Seigneur, l'Éternel, et tu ne commettras plus le crime avec toutes tes abominations » (Ézéchiël 16 : 43). Remarquez que Dieu déclare qu'il fera « retomber ta conduite sur ta tête ». C'est dans le futur ! L'ancien Israël avait déjà été puni en allant en captivité. Cela se réfère donc principalement à une femme du temps de la fin qui se rebelle et doit aller en captivité.

« Voici, tous ceux qui disent des proverbes, t'appliqueront ce proverbe : Telle mère, telle fille ! » (verset 44). L'Église est symbolisée par une femme. La congrégation d'Israël, qui est comparée à la *mère*, était mariée au Christ sous l'ancienne

alliance. Son mariage avec les prémices, qui sont comparées à la *filles*, eut lieu plus tard.

Lorsque Dieu parle de « mère » et de « fille », Il illustre que cette prophétie est double ! L'épouse d'autrefois se rebella et, bien qu'elle ait l'Esprit Saint de Dieu, l'épouse d'aujourd'hui se rebelle également. Les nations physiques d'Israël iront elles aussi en captivité puisqu'elles ne tiennent pas compte du message enseigné par le Christ à travers M. Armstrong et l'ÉPD.

« Je ramènerai leurs captifs, les captifs de Sodome et de ses filles, les captifs de Samarie et de ses filles, et tes captifs au milieu des leurs » (verset 53). Cette prophétie s'accomplira dans le *futur*. « Je ramènerai leurs captifs », déclare Dieu ! Il envoya Son épouse de l'ancienne alliance, l'ancien Israël, en captivité. En ce temps de la fin, Il doit également envoyer Sa femme de la nouvelle alliance en captivité ! (Cette captivité inclura aussi les nations modernes d'Israël).

« Car ainsi parle le Seigneur, l'Éternel : J'agirai envers toi comme tu as agi, toi qui as méprisé le serment en rompant l'alliance » (verset 59). « J'agirai envers toi »—au *futur*. Le peuple de l'ancien Israël avait déjà été puni au moment où ceci fut écrit. Ils étaient en captivité pour avoir rompu l'alliance du mariage avec Dieu !

Ce verset fait référence à une alliance de mariage au temps de la fin dans laquelle certains firent le serment à Dieu de tenir cette promesse matrimoniale. Tous ceux qui sont appelés aujourd'hui entrent dans cette alliance de mariage avec le Christ ! Le mot *serment* signifie qu'il deviendra une *malédiction* s'ils ne respectent pas leur promesse. Cela ne peut faire référence qu'à l'alliance de mariage avec les saints du temps de la fin !

Jésus-Christ indiqua que « si quelqu'un vient à moi, et s'il ne hait pas son père, sa mère, sa femme, ses enfants, ses frères, et ses sœurs, et même sa propre vie, il ne peut être mon disciple. Et quiconque ne porte pas sa croix, et ne me suit pas, ne peut être mon disciple » (Luc 14 : 26-27). Comprenez-vous la gravité de l'engagement qu'une personne prend lorsqu'elle entre dans cette alliance avec Jésus-Christ ? Seules les prémices—les individus appelés avant le retour du Christ—se voient offrir la noble vocation d'Épouse du Christ ! Quel appel glorieux et exalté contre lequel les Laodicéens se rebellent !

Ézéchiel 16 : 62 dit : « J'établirai mon alliance avec toi, et tu sauras que je suis l'Éternel ». Quelle condamnation ! Dieu indique essentiellement que les Laodicéens ne le connaissent pas vraiment aujourd'hui parce qu'ils ont été *trompés* et qu'ils ont rompu le pacte de mariage.

« J'agirai envers toi comme tu as agi » (verset 59). Dieu révèle que l'on demandera beaucoup à qui l'on a beaucoup donné. Les prémices ont reçu l'appel le plus élevé dans la Famille de Dieu ! Ils seront au niveau de l'Épouse, tandis que tous les autres saints seront au niveau des enfants ! Dieu jugera Son Épouse selon son alliance de mariage. Il s'agit de jugement au plus haut niveau ! Si seulement nous pouvions voir quel appel fabuleux et majestueux Dieu nous donne aujourd'hui !

Une œuvre monumentale s'annonce

« Mais je me souviendrai de mon alliance avec toi au temps de ta jeunesse, et j'établirai avec toi une alliance éternelle » (Ézéchiel 16 : 60). Il est important de noter que Dieu se souvient de l'alliance qu'Il conclut avec eux dans leur « jeunesse ». Les Laodicéens ont été infidèles à l'épouse de leur jeunesse—l'Église alors dirigée physiquement par M. Armstrong (Malachie 2 : 14-16). Par conséquent, la signification première de ce passage est pour l'Église. Pour plus d'informations à ce sujet, veuillez lire *Le message de Malachie*.

Dieu confie : « je me souviendrai de mon alliance avec toi ». Cela fait référence à l'alliance du mariage. L'expression hébraïque « j'établirai » signifie généralement « maintenir un pacte » (voir l'*Anchor Bible*). Cela implique que Dieu punira Son épouse laodicéenne et la fera revenir dans cette alliance de mariage. Tous les Laodicéens qui se repentent seront bénis en étant capables de maintenir l'alliance du mariage, même s'ils ne le méritent pas ! Aucun d'entre nous ne le mérite.

Le verset 60 ne parle pas d'une nouvelle alliance conclue. L'alliance de mariage pour laquelle la femme laodicéenne se repent est la même que celle qui est « maintenue » ! Cette alliance est « éternelle » ! Quel avenir incroyablement inspirant l'Épouse de Dieu possède-t-elle ! Selon le *Gesenius' Lexicon*, le mot *éternel* « se réfère le plus souvent à un temps futur ». Ce mot ne se réfère donc pas à l'ancien Israël, mais principalement à l'Épouse de Dieu d'aujourd'hui et pour toute l'éternité !

« Je serai ton fiancé [ou mari] pour toujours [...] » (Osée 2 : 19 ; ou verset 21 dans la Bible Louis Segond). Les prémices—ceux qui sont appelés avant le retour du Christ—seront l'Épouse du Christ pour toujours ! Il s'agit d'un appel sans pareil.

Lorsque nous serons mariés au Christ, en quoi consistera notre travail ? « En ce jour-là, j'exaucerai, dit l'Éternel, j'exaucerai les cieux, et ils exauceront la terre ; la terre exaucera le blé, le moût et l'huile, et ils exauceront Jizreel » (versets 21-22 ; ou versets 23-24 dans Louis Segond). Les lois physiques et spirituelles de Dieu seront en harmonie. Les cieux et la Terre sont ici personnifiés comme nécessitant de coopérer. Tout ce qui se trouve dans les cieux et sur la Terre—l'univers entier—est mis en harmonie par les lois de Dieu ! C'est l'Œuvre monumentale que le Christ et Son Épouse dirigeront pour l'éternité !

Le but de notre mariage au Christ n'est pas de jouer de la harpe pour toujours, mais plutôt d'entreprendre un travail d'une telle ampleur que seul l'intellect de Dieu peut le comprendre !

« Tu te souviendras de ta conduite, et tu en auras honte, quand tu recevras tes sœurs, les grandes et les petites *je te les donnerai pour filles, mais non en vertu de ton alliance* » (Ézéchiel 16 : 61). Dieu veut dire par là que d'autres rejoindront Sa Famille, mais ils ne seront pas au même niveau qu'une Épouse ! Ils seront considérés comme des Églises-filles—comparables à des *enfants* dans la Famille de Dieu. Ils n'auront pas le statut d'Épouse contrairement aux prémices !

Pouvons-nous comprendre l'incroyable promesse que Dieu fait à Ses saints qui sont appelés aujourd'hui? Personne d'autre pour l'éternité ne sera au niveau de l'Épouse ! Ils seront les *enfants* de l'Épouse qui entre dans une alliance de mariage avec Dieu aujourd'hui ! « J'établirai mon alliance avec toi, et tu sauras que je suis l'Éternel » (verset 62). Dieu dit « j'établirai », mais il faut lire « je maintiendrai mon alliance avec toi ». Alors tout le peuple de Dieu connaîtra Dieu et ne sera plus trompé par Satan, comme c'est le cas pour les Laodicéens de Dieu aujourd'hui.

« Afin que tu te souviennes du passé et que tu rougisses, afin que tu n'ouvres plus la bouche et que tu sois confuse, quand je te pardonnerai tout ce que tu as fait, dit le Seigneur, l'Éternel » (verset 63). Les Laodicéens finiront par se repentir, honteux d'avoir commis l'adultère et d'avoir rompu leur alliance de mariage. Ce principe s'applique, bien entendu, à tout Israël ainsi qu'au monde entier.

Les prémices doivent se préparer aujourd'hui avec ferveur à leur mariage avec le Christ. Nous devons avoir la vision de voir au-delà du mariage. Notre Œuvre magnifique ne se terminera pas lorsque nous épouserons le Christ—elle ne fera que commencer !

Lire le chapitre suivant : [La fin est-elle proche ?](#)